

REPUTASI

Bhabinkamtibmas Polsek Cibatu Himbau Keamanan bagi Sekolah yang Mengadakan Study Tour

Kota Bogor - KOTABOGOR.REPUTASI.OR.ID

May 17, 2024 - 11:26



PURWAKARTA - Bhabinkamtibmas dari Polsek Cibatu terus memperkuat komitmen mereka dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan sekolah. Salah satu langkah konkret yang diambil adalah melakukan sambang ke sekolah untuk menghimbau tentang pentingnya keamanan selama kegiatan

study tour.

Bhabinkamtibmas Polsek Cibatu melakukan kunjungan ke beberapa sekolah di wilayahnya guna memastikan bahwa persiapan keamanan selama study tour telah diatur dengan baik. Mereka memberikan himbauan kepada para siswa dan guru tentang pentingnya memperhatikan kesiapan kendaraan yang akan digunakan selama perjalanan.

Menurut Kapolres Purwakarta AKBP Edwar Zulkarnain melalui Kapolsek Cibatu AKP Feri Kurniawan, upaya ini dilakukan untuk meminimalisir kemungkinan terjadinya hal-hal yang tidak diinginkan selama kegiatan study tour. "Kami ingin memastikan bahwa semua kendaraan yang digunakan dalam perjalanan tersebut dalam kondisi baik dan memenuhi standar keamanan," ujar Kapolsek pada Kamis, 16 Mei 2024.

Sambang yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas juga merupakan bagian dari upaya Polsek Cibatu dalam membangun sinergi dengan pihak sekolah dan masyarakat dalam menjaga keamanan bersama. Dengan adanya kerjasama yang baik antara kepolisian, sekolah, dan masyarakat, diharapkan lingkungan belajar dapat menjadi tempat yang aman dan nyaman bagi para siswa.

Sementara itu, para siswa dan guru menyambut baik kehadiran Bhabinkamtibmas dan mengapresiasi upaya yang dilakukan untuk menghimbau keamanan selama kegiatan study tour. Mereka berjanji untuk mematuhi semua petunjuk dan himbauan yang diberikan guna menjaga keamanan diri dan teman-teman selama perjalanan.

Dengan adanya peran aktif Bhabinkamtibmas Polsek Cibatu dalam menghimbau keamanan bagi sekolah yang mengadakan kegiatan study tour, diharapkan dapat tercipta lingkungan belajar yang aman dan kondusif bagi para siswa. Hal ini juga menjadi salah satu bentuk komitmen pihak kepolisian dalam memberikan perlindungan kepada masyarakat, khususnya dalam hal keamanan di lingkungan pendidikan.